

3月 末市の人口
 人 口 44,084
 男 女 21,243
 22,841
 世帯数 9,932
 面 積 240.93平方
 キロメートル

引越された時は
 必ず
 住民登録を

報 廣 大 洲 市 廣 報

おおず

所 役 所 大 洲 市 役 所
 行 人 大 洲 市 役 所
 代 表 者 森 永 富 茂
 編 集 森 永 集
 総 務 課
 (月1回10日発行)

5月

一日は「健康の日」

つくろろう健康都市

さきの五十四回大洲市議会定例会で決議された趣旨に基づいて四月二十日に市公会堂で「大洲市健康都市宣言市民大会」が盛大に行なわれました。大会では「健康都市建設構想」による健康衛生、生活環境の整備などを實現することを決め、「明るく、住みよ、美しい健康都市をつくるため毎月一日を「健康の日」と定め、健康生活十カ条の實現に努める」という大会決議をしました。

午後からは、大洲、喜多両小学校の鼓笛隊が一役かつて市中パレードを行ない、「健康で明るい郷土をつくらう」と呼びかけました。(関連記事二面)

この日参加した方々は、市民をたさく知事代理のほか有志者の各氏が選ばれ、大洲市健康都市建設構想と、大洲市健康都市建設推進協議会規約案の審議が行なわれ、万場一致で決まりました。ついで役員選挙にたいして選挙委員十名によって次の立場から抱負が述べられました。

大洲市健康都市建設推進協議会規約案の審議が行なわれ、万場一致で決まりました。ついで役員選挙にたいして選挙委員十名によって次の立場から抱負が述べられました。



写真は市中パレードして健康を呼びかける喜多小鼓笛隊

守ろう『生活十カ条』

ついで健康生活十カ条 係者から意見発表が行なわれ、大洲市健康都市宣言をめぐって、健康生活十カ条を市議会と市議会上村副議長が朗三唱し、記念すべき大会の幕を開き、健康都市建設について、大洲市健康都市宣言市民大会を開催しました。

決議文

- 一、わたくしらは、大洲市健康都市宣言の趣旨を体し、明るく、住みよ、美しい健康都市を建設するために毎月一日を健康の日と定め、総力を結集して、次の事項の實現に努めることを決議いたします。
 - 二、つりあいのれた栄養を規則正しくとりまします。とくに新鮮な野菜を充分とりまします。
 - 三、食事は腹八分目にとりかんでべし。
 - 四、いつも手洗いうがいを励行しまします。
 - 五、早寝早起を励行しまします。
 - 六、毎日運動を適度にして、心身を爽快にたもつてまします。
 - 七、酒掃とつとめ家の内外を美しくまします。
 - 八、必ず健康診断を受け病気になるた早く治まします。
 - 九、宴會での呑のやりとりは一切やめまします。
 - 十、子どもたちの健やかな成長のために、心のふれあつた温い家庭づくりにつとめまします。
 - 十一、みんなの健康をみんなで守り豊かな心で郷土大洲市を築きまします。
- 昭和三十八年四月二十日
 大洲市健康都市宣言市民大会

地区委会長に竹尾氏

各地区で総会ひらく

昭和三十八年度第一回の地区委員会総会は五月二日午後一時から市庁舎ホールで、委員三十四名、市側の岩村助役ら数名が出席して開かれ、本年度予算の審議、総会日程の決定、役員改選などを行ないました。新風を吹きこんだことになり、

ごあいさつ

すべての人が健康的で文化的な明るい毎日の生活を営むことできることは私たちの心からの願いであります。この願いを實現するために大洲市では「健康都市」を宣言し市を挙げてあらゆる施策をこれに結集し、市民の皆さんとともに、明るく住みよ、美しい大洲市を建設したいと思ひます。

市民の皆さんの絶大な支援をお願いいたします。

大洲市長 森 永 富 茂

大洲市議会第五十四回定例会を記念し、健康都市宣言市民大会開催を決議、四月二十日多数市民の方々の参加を得て、市民の健康を守り明るい市政を推進することを宣言いたしました。

市の発展と市民の福祉増進のために喜びにたえませぬ。皆様方のご協力をお願いいたします。

大洲市議会議長 富 永 義 忠

所得状況届をおはやく

福祉年金・児童扶養手当の受給者など

福祉年金、児童扶養手当は、受給が停止されたりすることになる給付者、配偶者、扶養義務者の前につけておきます。したがって老齢障害の所得額によって支給されたり、母、母子福祉年金、児童

新役員は次の通り

(敬称略)

◎会長 竹尾 弥次(新谷)

◎副会長 宇都宮玉亀(三善)

大森 始長(大洲)



補修作業中の部落の方々

ご奉仕できれいに 愛護週間おわる

は私たちの道路は私たちの手でついで春の道路愛護週間が実施され一日中バラなどを運び入れた道路も見ながるるようになり、各々が愛護週間を行ない、自動車の持主した。

今年ほどに豪雪のために損傷がひどく、加えて最近の自動車の増加、大型化、スピード化による道路は荒れはてていました。こうしたことから例年より少し早くこの運動が実施されたもので、道ゆく人はよくなった道路をみて関係者に感謝しています。

日本の道路といえは多岐にわたるの代名詞のようにいわれ、特に南予地方は、時代にならぬままの道路予算では補修さえおつたない状態でありながら、いまの道路予算では補修さえおつたない状態です。そうならば日常使っている私たちの手をいたわつてやるほかに方法はあります。このことをよく考え今後ともかわいがつてやるのであります。か補修された道路の長さを

二七三キロメートル
 奉仕した人員 三、六四三人
 協力した自動車数
 大型 二四台
 小型 九二台
 ティラー 五〇台

たばこは
 市内で
 買いましよう

扶養手当を受けている方は必ず前年の所得状況を市役所に届出なければなりません。この所得状況を提出しないと次年度の年金が受けられませんが、注意してください。

また提出がおくれますと次の支払日に間に合わなくなりまします。はやく市社会課または連絡所(国民年金証書、児童扶養手当証書と印鑑を持参のこと)手続きをして下さい。

所得状況届の用紙は市社会課または連絡所に準備してあります。

